

Genehmigung Sachplan geologische Tiefenlager – Etappe 1

1. Der Bundesrat hat am 30. November 2011 folgenden Beschluss gefasst:
Der «Ergebnisbericht zu Etappe 1: Festlegungen und Objektblätter» wird gutgeheissen.
2. Die erste Etappe der Standortsuche für geologische Tiefenlager für radioaktive Abfälle ist abgeschlossen. Der Bundesrat hat entschieden, die sechs von der Nagra vorgeschlagenen Standortgebiete Jura Ost, Jura-Südfuss, Nördlich Lägern, Südranden, Wellenberg und Zürich Nordost in den Sachplan geologische Tiefenlager aufzunehmen. Der Bundesrat hat zudem das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK beauftragt, Etappe 2 der Standortsuche zu starten. Die vorgeschlagenen Standortgebiete werden in der rund vier Jahre dauernden Etappe 2 vertieft untersucht:
3. Der vom Bundesrat genehmigte «Ergebnisbericht zu Etappe 1: Festlegungen und Objektblätter» kann eingesehen werden:
 - im Internet unter der Adresse: www.radioaktiveabfaelle.ch
 - oder auf Voranmeldung während den Bürozeiten beim: Bundesamt für Energie, Mühlestrasse 4, 3063 Ittigen, Telefon 031 323 44 05

30. November 2011

Bundesamt für Energie